

## 資料1 「父の神の真実」、Great is Thy Faithfulness

作成 2023-10-8 岡本雅幸

「Great is Thy faithfulness あなたの真実は偉大です、父なる神よ！」と歌い出し、そして「素晴らしい主、その真実は朝ごとに新しい」と続きます。

作詞者トーマス・チザムがこう言ったそうです。「私は体が弱く貧しい暮らしを続けてきました。しかし、人生は困難でも、その中で神様の恵み、平安を与えて下さる神様の真実を日々感じ、慕い、作詞したのです。」と。ですからこの曲は Amazing grace のように決してドラマチックな体験に基づいて生まれた曲ではありません。ごく平凡な人によって生まれたのです。

### 作詞 トーマス・O・チザム Thomas Obadiah Chisholm (1866-1960)

彼はメソジスト派の牧師で、健康から経済的困難まで、人生において数多くの試練に直面しました。しかし、そのすべてを通して、彼は神の真実さを絶えず学びました。

彼が 57 歳の時に作詞した「Great is Thy faithfulness あなたの真実は偉大です」には、彼の地道な信仰と、その根拠となった聖句が込められており、この讃美歌を歌う多くの人々の共感を呼び覚ましてきました。健康状態の悪化により引退した後も、生涯を通じて 1,200 近くの詩を書きました。これらの多くは、神の永遠の愛を頌えながら、伝統的な讃美歌の要素を反映した讃美歌だそうです。

### 作曲 ウィリアム・M・ラニアン William Morion Runyan (1870-1957)

彼は若い頃から教会のオルガニストを務め、カンザス州のマリオン高校卒業後 21 歳でメソジスト牧師に叙階され、その後カンザス州で牧会しました。シカゴに移住後は、ムーディー聖書協会で働きました。1923 年、ラニアンは、もともと友人でありメソジストの牧師であるチザムから依頼を受け、「あなたの真実は偉大です」にメロディーを付けました。

その後、ビリーグラハムが自分の伝道集会で歌うようになり世界に広まりました。

この曲は Amazing grace のような、ドラマチックな体験に基づいて生まれた曲ではありませんが、地道な信仰生活と聖書に深く根ざすが故、インスピレーションと慰め・励ましを人々に与えてくれます。

### ■邦語訳讃美歌

#### (1)「父の神の真実」

リビングプレイズ23番、原曲の1節と3節のみを収録

※ JCCC 讃美動画では、この 1-2 節と原曲の 1 節が歌われています。

教会福音讃美歌、原曲の2節も収録され全 3 節です。

#### (2)「主のまことはくしきかな」

讃美歌第二編191番、新聖歌20番

#### (3)その他

聖歌総合版36番「ながまことは大いなり」、勝利の歌26番「神のまこと とうとし」

以上